

pourquoi-je-suis-devenu-juge-pour-enfants

Livre

Auteur(s) : Rosenczveig, Jean-Pierre (1947-...) (Auteur) ;Bideault, Anne (1972-...) (Auteur)

Titre(s) : Pourquoi je suis devenu juge pour enfants / Jean-Pierre Rosenczveig ; propos recueillis par Anne Bideault.

Editeur(s) : Montrouge : Bayard, impr. 2009 (61-Lonrai : Normandie Roto impr.).

Collection(s) : (Pourquoi je suis devenu..).

Autres : 1 vol. (111 p.) . couv. ill. . 18 cm

Résumé : Engagé dans la protection de l'enfance, J.-P. Rosenczveig raconte comment il est devenu juge pour enfants. Il évoque comment, issu d'un milieu pauvre, il a découvert avec réticence l'univers des magistrats. Il parle des échecs qu'il a fallu surmonter, de ce qui a été surprenant et motivant. Il évoque aussi tout ce qui constitue son quotidien : le travail, les éducateurs, les parents, etc.

Sujet(s) : Judges des enfants ** France ** Récits personnels



Exemplaires

Espace	Localisation	Cote	Utilisation	Disponibilité	Bib. d'origine
Jeunesse	Documentaires	DJ-364.36-ROS	Prêt normal	Disponible	Hillion